
10 Pièces

2500 m²

Réf. 82478149

42 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Offrez-vous  une  vie  de  luxe  avec  cette  étonnante  villa  d'inspiration

japonaise  disponible  à  la  location  ou  à  la  vente.  S'étendant  sur  un

terrain  généreux  de  2500  mètres  carrés,  la  villa  offre  une  surface

habitable  spacieuse  de  750  mètres  carrés.  Situé  sur  les  collines  de

Mougins, ce domaine privé offre une vue imprenable sur le vieux village

de Mougins et la mer.La villa est conçue pour offrir une expérience de

vie  inoubliable  avec  un  mélange  d'éléments  de  design  traditionnels  et

modernes. Les intérieurs de la villa présentent un magnifique décor de

style japonais, créant une ambiance fraîche ...

Experience luxury  living with  this  stunning Japanese-inspired villa  available  for  rent

or  for  sale.  Spanning  a  generous  2500  square  meters  of  land,  the  villa  offers  a

spacious 750 square meters  of  living space.  Located in  the hills  of  Mougins,  this

private  estate  offers  a  breathtaking  view  of  the  old  village  of  Mougins  and  the

sea.The  villa  is  designed  to  offer  an  unforgettable  living  experience  with  a  mix  of

traditional and modern design elements. The interiors of the villa feature a beautiful

Japanese  style  décor,  creating  a  fresh  and  soothing  atmosphere.The  villa  has  8

luxurious bedrooms, ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240  EZE
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